

Galardonados por 50 años de vida académica

El pasado 15 de mayo, el doctor Luis Esteva Maraboto y el ingeniero Santiago Corro Caballero recibieron sendos reconocimientos por sus 50 años de fructífera vida académica. Formaron parte del grupo de 42 universitarios merecedores de tal distinción en la ceremonia presidida por el doctor José Narro Robles, rector de esta Universidad, quien manifestó que el maestro es un personaje central en la vida de nuestra casa de estudios. Con los maestros se inician y terminan las labores de la UNAM.

Un buen docente —subrayó— es aquel que domina su materia para que los alumnos reciban el conocimiento actualizado, es quien tiene la capacidad de transmitirlo y entusiasmar a los estudiantes con aprender. Los profesores son verdaderos guías, modelos a imitar, son un enlace entre el pasado y el porvenir.

Como rector de esta maravillosa Universidad, quiero felicitar a todos nuestros maestros. Deseo reconocer la dignidad de esa venerable profesión y agradecer la incansable labor de todos ustedes en la tarea, así como reiterar que en la grandeza de la UNAM esta la síntesis de su esfuerzo. Felicidades a todos y todas —concluyó—.

La ceremonia, donde los homenajeados recibieron diploma, muceta, birrete y fistol de oro, tuvo lugar en la sala Miguel Covarrubias del Centro Cultural Universitario y fue muy emotiva, pues este año también se conmemora el Centenario de la Universidad Nacional.

¡Enhorabuena!



Doctor Luis Esteva y Adalberto Noyola